

LA GAZETTE

Animation Jeunesse

Janvier 2026

Numéro #01

Novembre
Décembre
2025

Mercredis Centre de Loisirs

Le centre de loisirs des mercredis a permis à 96 enfants de profiter des activités sur le thème annuel des AVENTURIERS.

Après un bon repas préparé par Dominique et Malika, les enfants sont en forme pour participer aux projets de l'équipe d'animation.

Durant cette période, le thème était sans surprise "Les aventuriers du Pôle Nord et ses lutins" durant lequel nous avons eu l'honneur de la visite du Père Noël.

Mais avant cela, deux lutins sont venus donner des missions à certains enfants pour sauver le monde : Hoppy et Farfelu.

Plus terre à terre, certains enfants ont participé à l'atelier d'art floral proposé par l'intervenante Laëtitia et ont rapporté une décoration pour la table durant les fêtes.

Il y a aussi Jules, éducateur au Dispositif du Perche, qui vient une fois par mois depuis novembre pour proposer des animations sportives aux enfants du centre. Il est accompagné de jeunes de l'IME, qui ont pour mission de préparer et d'animer ce temps.

Le temps passe vite les mercredis, mais les animateurs et animatrices sont au taquet !



Novembre - Décembre 2025

Club Ados

Nos ados ont exploré l'univers du stop motion, une technique cinématographique d'animation apparue en 1898, qui consiste à photographier un sujet à plusieurs reprises, dans différentes positions, afin de donner l'illusion du mouvement à l'écran. C'est avec un grand intérêt que les jeunes ont réalisé leur court-métrage, mettant en scène des figurines.

Le club s'est lancé dans l'élaboration de A à Z d'une borne d'arcade : fabrication de la structure en bois, programmation, montage des composants informatiques, et enfin décoration graffiti.

Ce projet autour du jeu vidéo fait appel à un ensemble de compétences très diverses. Selon les affinités de chacun, les jeunes ont largement contribué à l'avancée du projet et auront bientôt à leur disposition une magnifique borne d'arcade, entièrement fabriquée par leurs soins.



Centre Sports Loisirs

Alexis, Franck et Thomas ont accueilli 32 jeunes âgés de 11 à 17 ans lors de la première semaine des vacances.

Nous avons visité Le Mans à travers un rallye des défis au cœur de la vieille ville. Les jeunes ont ensuite bénéficié d'un temps libre, suivi d'un pique-nique en centre-ville. La journée s'est terminée par une partie de bowling et de laser game.

Une journée "Día de los Muertos" a été organisée avec l'intervention de Karen, d'origine mexicaine, qui a fait découvrir aux jeunes la culture mexicaine. Au programme : atelier cuisine, décoration de l'autel traditionnel, maquillage et une soirée d'enquête terrifiante pour les 14-17 ans.

D'autres activités étaient également proposées, telles que la piscine, le cinéma, des blind tests, des parties de loup-garou, du badminton, ainsi que de grands jeux, dont la mission des 5 sens.



Vacances
Automne
2025

Centre de Loisirs

Le centre de loisirs Puyravau a été envahi par les monstres durant les vacances d'automne !

Pas moins de 167 enfants ont pu profiter des vacances avec une équipe d'animation motivée : activités manuelles autour des monstres, jeux sportifs dans la cour, au stade et même au gymnase, ainsi que de la cuisine (promis, on n'a pas léché les plats).

Les enfants ont également pu profiter de la piscine, des ateliers proposés par la médiathèque et du cinéma de Mortagne. Les géants ont passé une matinée au Centre Sports Loisirs, chez les ados, pour découvrir les activités proposées.

Les plus petits sont allés à la ferme pédagogique de Feings (Les Petits Fermiers de Launay) pour découvrir les animaux, monter dans un tracteur, faire du toboggan dans le blé et un tour en quad aménagé en train !

Les enfants ont aussi rencontré la troupe Theatro pour un spectacle intitulé « Le Music Hall des Anim'all » et un grand jeu autour de la protection de l'environnement... clôturé par une piñata.

Un programme monstrueusement organisé, qui s'est terminé par une grande boum d'Halloween au Marché Couvert et quelques bonbons...